

筑波学院大学×茨城同友会

業界研究授業開催！



産学連携協定を締結した筑波学院大学にて、茨城同友会の会員が講師となり、「業界研究」の授業が開催されました。学生に地元中小企業を知ってもらう機会でもあり、自社PRの場にもなります。次の機会にはぜひ、講師に立候補してみてください。

←(株)ライフサポート山野代表取締役 山野英治さん



2023年1月13日(金)
産学連携協定締結後、本格始動となる講師交流の場となりました。今後も相互にとって有意義な連携を進めていきます。



東京NHK放送局×茨城同友会

永岡代表理事と東京NHK放送局が協議し連携!!

2023年1月23日(月)NHKニュース7にて第1弾放送

今回の放送は、放送テーマに沿った佛つくば食品八巻大介社長がNHKより選定されました。今後もNHKのテーマに基づき茨城同友会会員企業を選定していただき、取材放送していただきます。皆様心待ちにいただき、ご連絡があった際は、「はい」か「YES」でお願いします(****)



WEB記事

事務局長サルタの会員訪問放浪記～第9弾～



南西支部
柴沼 功さん
SFプラン (株) 代表取締役

金融機関や証券会社、外資系生命保険会社など金融業界に長年従事し、保険会社では20年以上採用と教育に携って来ました。独立後は、税務・会計・金融・不動産のプロフェッショナルとして、様々な角度から顧客に寄り添ったサポートをされています。



南西支部
高橋 眞澄さん
アイバイオテック(株) 代表取締役

今期から同友会では南西支部の例会委員長を務め、毎月例会づくりに関わる中で、新しい事業展開を考えるようにもなったそうです。社員の意識統一など課題もありますが、未来へ向かって前進するアイバイオテックにご期待ください!



南西支部
坂東 祐治さん
坂東公認会計士税理士事務所

大学時代に会計士になることを決断。時代の転換期であり、32歳で独立し、現在は税理士業をメインで業務されています。今後の自分自身の課題として、「税理士はカッコ良い仕事」というのを伝えていきたいと語ってくれました。



水戸支部
山根 将大さん
(株)茨城県民球団 代表取締役

昨年末、笠間の栗スイーツが味わえる「カサマロンカフェ」を旧笠間市立東中学校にオープン。近隣の農家と連携し、栗の生産から販売まで一貫して行っています。

また、廃校舎を地域課題解決のための複合型施設として活用できるように、人工芝完備の体育館、更にフィットネスジムなどもオープンする予定です。

【編集後記】 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。去年の漢字は「戦」。皆さんの2022年は漢字で現すとどんな1年でしたか？私は「変」。自己変革を目標に掲げ、変わるべきところを見つめ直し、変わる努力をし、そんな自分の事がちょっぴり好きになった1年でした。生活だけでなく仕事のスタイルも変わり、まさに激変。すごいスピードで駆け抜けた気がします。そして今年2023年に掲げるのは「進」。変わって終わりではなく、そこからさらに「進化」を遂げたい。環境や年齢のせいにするのはやめて、進みたい道に向かってひたすらに前進する。昨日より今日、今日より明日。少しずつでもいいから毎日「変進」していきたいと思えます。漢字一文字で抱負をたてると、意外と心と頭に残ります。そしてその漢字に触れる機会が何故か増えます！日本語ならではの多様な意味を持つ漢字。その漢字一文字にこそりと自分なりの解釈で、自分だけの想いを託してみたいはいかがですか？ちなみに事務局猿田さんは【迷】→【磨】、笠井さんは【守】→【樂】。どんな想いが込められているのか、ぜひ直接聞いてみてくださいね(^^) (Shimo)



No.319 2023年1月31日

DOYU IBARAKI



発行:茨城県中小企業家同友会
〒310-0851 水戸市千波町1918 セキショウウエルビーイング福祉会館3階
Tel:029-243-8230
Fax:029-243-7225
Mail:info@ibaraki.doyu.jp



齊藤代表理事

理念経営

基調講演
鬼丸昌也氏
テラ・ルネッサンス理事 創設者



青木 広報委員長

茨城県中小企業家同友会 2023年新年賀詞交歓会

出会いは宝

スピード感 選択と集中 チャレンジ

水戸市長

森相談役

大井川県知事

長岡相談役

2025第9回経営労働問題全国交流会 茨城にて開催決定!!

中同協にて永岡代表理事が堂々の立候補宣言！ 熱い想いが伝わり満場一致で承認されました!!

経営労働問題全国交流会は 2年に1度開催される全国大会 今年2023年第8回は 【山口県】にて8/31～9/1に開催 2年後の茨城開催に向けて みんなで参加しましょう!

永岡代表理事

12月例会報告

例会こそが同友会活動！
月に一度は参加しよう！！

日立支部

12月7日(水)日立シビックセンター
報告者:吉澤 幸太さん (有)エイトプランニングオフィス 代表取締役社長
『持続可能な雇用の話 SEGsは人の定着から』

エイトプランニングさんでは、新卒採用を毎年続けているというこだわり。ここには社員数を増やす目的だけではなく、新卒1年目の社員に2年目の社員が仕事を教えるという双方向にスキルアップと相手に置き換えて考える力が身に付く。今回のご報告では人材育成のあり方、継続することの重要性、新卒にこだわり採用にもこだわること等を学ばせていただきました。

(レポート:高橋 秀幸さん)



水戸・県央海浜支部合同

12月22日(木)株式会社ウェルビーイング福祉会館
報告者:小田部 伸さん (有)鍋屋本店 代表取締役
『三角+たい焼き+オセロ=無限大 ~創業370年、鍋屋流経営物語~』

水戸支部12月例会は県央海浜支部との合同で有限会社鍋屋本店の代表小田部伸さんに報告いただきました。創業370年の長寿企業鍋屋さんです、時代に合わせた小田部さんらしい鍋屋流経営術の実践で挑戦を続けています。常に周りの人の声に耳を傾けて何を必要としているのか。世の中のお役に立てることは何か。を経営をする上での座標軸にしている小田部さんが迷った時には200年前、100年前の先祖が「どうあるべきか」を語りかけてきます。自分の心の中に生き続けていることを感じます。というお話しは印象的でした。会社を永續させるには自社の価値やブランドを守り、アイデンティティを言語化していかないと鍋屋さんのような「不易流行」の経営はできないと感じました。

グループ討論では「潮時」をテーマにして会社を経営する上での節目やタイミングはどうしているのか。丁度良い時(好機)と終わりの時(引き際)について話をしました改めて自社の現在位置や経営判断の軸みたいところ(価値や強み)の再確認の機会となりました。

(レポート:猪野 晃一さん)



南西支部

12月20日(火)つくば研修支援センター
報告者:高橋 眞澄さん アイバイオテック(株) 代表取締役
『人を生かす経営の気づき』

南西支部12月例会は、つくばで研究支援事業を営むアイバイオテック株式会社代表取締役高橋眞澄さんが「人を活かす経営全国交流会」に参加され、人を活かす経営を学び、他県の同友会の経営者仲間の話を聞き、経営者として本当に経営をしているのか?を自分に問い、経営者として今、「何を学び」「何を何のために行動すべきなのか」を報告いただきました。同友会には、労使見解がある!これを読み解き、学び、実践することで、会社も個人も成長できる。経営者として、モヤモヤしていた自分が、今、すべきことが明確になったと話す高橋さん。同友会には、経営者として学ばべき書籍が沢山ある。労使見解「人を活かす経営」や「企業変革支援プログラム」他、独りでは難しいことも、同じ志を持つ経営者仲間と共に学ぶ場を設けて、共に会社発展をしていきたいと、話されました「まわりと一緒に成長するために、どんなことをしていますか?」をグループ討論テーマに、それぞれが会社で行っている仕組みや、活動をシェアし、「人がやりがいを感じる」ときは?の問いに「自らが主体的に行動した先に達成感を感じられたとき」や「達成感が感じられると自信が生まれ、人は成長できる」など「人間尊重」「使用者・労働者の社会的関係」「労働環境」沢山の意見ができました。南西支部として、「まわりと一緒に成長するために」労使見解を共に学ぶ環境を創ろうと決意する例会となりました。これからが、楽しみです。

(レポート:宇田川 真由美さん)



県西支部

12月21日(水)坂東市商工会館
報告者:浜路 洋一郎さん (株)リステップ 代表取締役
『あなたは経営理念を生きてますか?』

今回、県西支部での報告者はリステップの浜路社長に報告いただきました。浜路社長は第18期の経営指針成文化セミナーと一緒に受講した戦友です。理念を作り上げるまでにたくさんの苦労があって、それを基に理念を作り上げました。

そして理念に向かい、理念に沿った形で新事業をいくつも立ち上げてきました。そして事業を増やしていく中で社員との溝が出来てきているのではと感じつつ、今後どのように事業を進めていったらよいのかを考えるようになったそうです。そしてグループ討論で自由に置き換えて討論しました。実際に社内で行っていることや社員が不安げにしていること、そして新事業を進めるうえで、社員とのコミュニケーションの大切さを学んだ一日でした。

(レポート:稲毛田 英樹さん)



ドラゴン支部

12月8日(木)牛久市商工会館
報告者:青木 恵之さん (有)日青工業 代表取締役
『ウェルビーイングを語る夜 ~青木が考える、ウェルビーイング経営とは~』

ウェルビーイング経営が注目されている理由として、日本の高度成長期にやってきた戦略や働き方では通用なくなり人口減少の中、女性や高齢者など多様な人材を活かす経営が求められるようになりました。ではどうしたら多様な従業員の満足度が上がり、この会社で働き続けたいと思ってくれるのでしょうか。ウェルビーイング経営は、一社一社のコンディションによって全く取り組み方が違います。決めつけによる価値観で取り組むのではなく、会社の状態、時代の変化に柔軟に対応していくことが大切です。会社の状態、従業員の状態を知り、「自分を明らかにすること」がウェルビーイングに繋がっていくという事を青木さんの実践報告から学ばせていただきました。「一人一人の生き方や幸せを考え、上司に忖度なく意見が言える環境を作り、同じ目標を持って進んで行ける仲間づくりを目指す。」これが同友会の基本理念でもある『人を生かす経営』にも直結するような気がします。

(レポート:穴沢 あけみさん)



2月例会案内

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

日立支部 2月1日(水)
日立シビックセンター
菊池 剛さん

県央海浜支部 2月13日(月)
福祉会館
大島 邦博さん

南西支部 2月27日(月)
研究支援センター
石井 邦明さん

県西支部 2月28日(火)
境町商工会館
倉持 武さん

ドラゴン支部 2月9日(木)
取手ウェルネスプラザ
山崎 徹さん

お知らせ 第38期定時総会
2023年4月13日(木)17:00~
ホテルテラスザガーデン水戸